

人を大切に  
自分を大切に

学年のテーマ  
We will make an EFFORT.  
～夢や希望に近道なし～



## 今週の輝いた人達

今週の「2年生の中で、活躍した人を紹介する」コーナーです。

今週の登場は、先週の遠藤裕紀君紹介の小針遥さんです。小針さんは先日の中体連柔道で、団体優勝個人2位になりました。それでは、一言お願いします。

「私は団体戦と個人戦に出ました。団体戦では先鋒として出ました。仲間と力を合わせて戦った結果、「優勝」することができました。

まだ小さな大会なので、油断することなく、これからの練習を一生懸命頑張り、全国大会を目指していきたいです。」

中体連団体優勝しても、「油断することなく」努力していく、というその心構えが、自分を、そしてチームをより高いところへ導いていくのだと思います。言葉通り『全国大会』で活躍できるようにみんな応援したいものですね。

総合学習・定期テスト

中体連が終わったばかりですが、次は職業での1日体験と定期テストです。切り替えをしよう！

職業体験は7月1日の1日ですが、職業体験を通して大切さや大変さなど、様々な事を学んでこられる機会です。今週にはみんなの希望を参考にして、訪問先を決定したいと思います。訪問するときの注意など、これから学んでもらうこともたくさんあります。

定期テストは6月25日の金曜日です。今さら言うことでもないと思いますが、自分の将来のことを考えたら、軽くは考えることができないテストです。教科書・ノート・ワークやプリントなど見直さなければならぬものはたくさんあるはずで、早めの対応が必要ですから、計画的にやってください。県中大会に参加する人はそれだけ時間がなくなりますから、計画を立てることがより大切になります。将来の自分のためにも頑張りましょう。

## 今週の行事

- 6 / 7(月)
- 6 / 8(火) 諸経費集金日 尿検査
- 6 / 9(水) 諸経費集金日
- 6 / 10(木) 眼科検診
- 6 / 11(金) 教育実習終了

## 来週の行事

- 6 / 14(月) 県中・水泳壮行会
- 6 / 15(火)
- 6 / 16(水) 県中大会1日目(弁当)
- 6 / 17(木) 県中大会2日目(弁当)
- 6 / 18(金)
- 6 / 20(日) PTA球技大会

1組から  
席替えをしました。  
新しい班のメンバーとも協力して、自分の役割をしっかり果たしてほしいと思います。  
市中体連総合大会へ向けての抱負をしっかりと書いてきました。大会でもそれぞれ自分の役割を果たしてきたようです。2年生中心の部活動、しっかりと目標をもって取り組んでほしいです。

2組から  
市の中体連では、それぞれの役割でしっかり頑張れたようで、みんな明るく充実した表情で帰ってくることができました。かぜをひいてしまった人は、早く疲れをとって体調を整えてほしいものです。  
今週から席が替わります。最初は慣れないかもしれませんが、新しい出会いや発見があるかもしれません。友達の良い所を見つける努力をしていきましょう。

3組から  
中体連お疲れ様でした。2日間私もサッカーの引率をさせていただき、たくさんの感動をいただきました。各会場で、それぞれにドラマがあったと思います。3日ぶりにクラスに戻ってきた子どもたちの姿は...とても大きく成長したように感じました。3年生が引退する部活も出てきてよいよ2年生主導の場とかわってきました。ついこの間、初めて先パイになったばかりだったのに...。はやいですね。子供の成長に負けないよう私もがんばっていきましょう。

学年から  
中体連の2日間は、どう記憶に残ったでしょうか。勝ち負けだけでなく、中学校の部活動だからこそ感じられることを何かしら得られたとしたら、幸せだと思います。ぜひ保護者の皆さんからも、ご自身の体験を含めお話しいただけたら、と思います。  
教育実習の先生ともあと1週間、県中大会まで残り1週、定期テストまで2週間、職場体験まで3週間、と忙しい時が続きます。計画を立てて、準備をしっかり乗り切りましょう。